

# Die Oberbadische

---

Weil am Rhein

# Kinder aus Shlobin sagen Lebewohl

Weiler Zeitung, 25.07.2019 - 22:00 Uhr



Foto: Weiler Zeitung

Jedes Jahr lädt der Arbeitskreis (AK) Tschernobylkinder zehn Kinder im Alter von neun bis elf Jahren sowie zwei Betreuer für drei Wochen nach Weil am Rhein ein. Damit soll den Kindern aus Shlobin in Weißrussland die Chance gegeben werden, neue Eindrücke zu gewinnen. Am heutigen Freitag heißt es Abschied nehmen und es findet eine Dankesfeier für die Helfer und Unterstützer statt. Im Rahmen des Besuchs standen ein Ausflug zum Basler Zoo, ins Laguna Badeland, in den Europapark sowie in den Préhisto-Park an. Bei den Besuchen wechseln sich die Jungen und Mädchen-Gruppen ab. Dieses Jahr waren es zehn Mädchen. Foto: zVg